

LA VOIX DU NORD

3 juillet 2023 – par V.B.

Villeneuve-d'Ascq: avec la Rose des vents, une première grande fête dans six quartiers

La première édition de « Fêtons l'été ! » aura lieu du 5 au 13 juillet, à Annappes, la Cousinerie, Hôtel-de-Ville, Pont-de-Bois, Résidence et Triolo. Une grande fête entièrement gratuite, avec des découvertes artistiques à vélo, des spectacles et du cinéma en plein air, etc.



Les acrobates sur vélos de la Bande à Tyrex donneront un spectacle dans la cour de l'ancienne école Claude-Bernard (à côté du lycée Queneau) mardi 11 à 19 h.

La scène nationale s'appuie pour cette fête sur plusieurs structures, comme la maison des Genêts, la Ferme Saint-Sauveur, la médiathèque mais aussi le LaM.

Premier rendez-vous le mercredi 5 juillet, pour une grande garden party très rock, dans le jardin de la Maison des Genêts, à partir de 19 h, animé par La Ruse. Le mardi, et dans l'après-midi, des ateliers culinaires seront menés et les mets seront proposés dans la soirée. Mais tous les participants peuvent venir avec un plat, dans l'esprit « auberge espagnole ». Attention, la jauge étant limitée, la réservation est obligatoire (accueil@larose.fr).

C'est gratuit, sauf au Méliès

C'est également à partir de mercredi que l'artiste Arthur-Louis Ignoré (alias ALI) réalisera des oeuvres éphémères à travers la ville. ALI est connu pour ses fresques ornementales inspirées des plantes. Le 12 juillet, après-midi, un parcours à vélo avec l'ADAV (Association Droit au vélo) permettra de découvrir ses créations. Ce parcours partira de l'hôtel de ville et aura pour terminus le LaM, pour assister à 17 h à *Skyline*, un spectacle de funambules que la compagnie des Chaussons rouges donnera également ce jour-là à 15 h, et le lendemain à 19 h 30 et 21 h, dans le cadre des festivités en lien avec la fête nationale organisée par le LaM et la ville (bal pop' et feu d'artifice).

Également au programme : la projection du dessin animé *Coco* vendredi 7 à la ferme Saint-Sauveur ; samedi 8, *Dans les Bois*, un spectacle de marionnettes (dès 1 an) à 11 h 30 et 16 h 30 au Forum vert (Hôtel de ville) ; mardi 11 à 19 h, des acrobaties sur vélos et en musique de la compagnie La Bande à Tyrex, dans la cour de l'ancienne école Claude-Bernard (Pont-de-Bois, jauge limitée) ; et les 8 et 9, un week-end spécial au cinéma le Méliès.

Renseignements et programme détaillé : www.larose.fr, www.lemelies.fr.